

CAPÍTULO I

Notas características
Sergio Enrique Kikushima Alcántara: Pautas diferenciadoras para la imposición de la prisión preventiva en caso de intraneus y extraneus en los delitos de corrupción de funcionarios

CAPÍTULO II

Presupuestos
 Fundados y graves elementos de convicción de la comisión de un delito
Benji Espinoza Ramos: Imputación y prisión preventiva en delitos contra la administración pública

CAPÍTULO III

Duración
James Reátegui Sánchez: La prolongación de la prisión preventiva

CAPÍTULO IV

Prueba y valoración de la prueba
Iván Pedro Guevara Vásquez: El razonamiento inductivo de la prisión preventiva en los delitos de corrupción

CAPÍTULO V

Diagnóstico y propuestas
Pedro Ricardo Ipenza Peralta: Problemas de la prisión preventiva en los delitos de corrupción de funcionarios y una propuesta para solucionarlos



CATÁLOGO DE LIBROS

James Reátegui Sánchez ▪ Jefferson Moreno Nieves ▪ Benji Espinoza Ramos ▪ Giulliana Loza Avalos ▪ Iván Guevara Vásquez ▪ Pedro Ipenza Peralta ▪ Luis Enrique García Huanca ▪ Sergio Kikushima Alcántara ▪ Frank Valle Odar ▪ Juan Sánchez Córdova ▪ Jorge Pérez López ▪ Jackeline del Pilar López Ruiz ▪ Teodorico Cristóbal Támara ▪ Roberto Carlos Vilchez Limay ▪ Erick Gonzales Rado

LA PRISIÓN PREVENTIVA EN LOS DELITOS DE CORRUPCIÓN

Prólogo

Gonzalo Del Río Labarthe

EDICIÓN DE LUJO EN TAPA DURA



FICHA TÉCNICA

ISBN: 978-612-322-452-3
 Año de edición: Junio 2023
 Código: 003700
 Número de edición: primera
 Formato: 24x17 cm
 Número de páginas: 512
 Encuadernación: tapa dura
 Cosido y encolado: hot melt

SOBRE LA OBRA

El tratamiento de los delitos contra la administración pública, cada vez más, tiene un análisis riguroso tanto en su aplicación como en su procesamiento, y en este último aspecto, el aseguramiento preventivo del funcionario imputado también es objeto de constantes pronunciamientos judiciales, que han llamado la atención como consecuencia de las investigaciones contra los más altos dignatarios del Estado. Si ya es problemático el procesamiento de funcionarios públicos, lo es mucho más la imposición de la medida provisional que afecta más gravemente la libertad personal: la prisión preventiva.

En la presente obra, 15 destacados especialistas en derecho penal y procesal penal buscan fijar algunas pautas para la aplicación de la prisión preventiva en los delitos contra la administración pública, pues evidentemente las condiciones de un funcionario público y un particular son distintas. Así, se aborda las particularidades, los presupuestos, la prolongación y la valoración de la prueba de la prisión preventiva en los delitos de corrupción. Sin embargo, el análisis no se agota en la descripción o explicación, sino que además se indica los principales problemas de la prisión preventiva en estos supuestos tan particulares y, sobre todo, se brindan propuestas de solución.